

SOBRE ENSEÑANZA Y APRENDIZAJE...

La enseñanza no es sólo el simple paso de un conocimiento y una comprensión de un individuo a otro, mediante las experiencias de aprendizaje y asimilación.

Hay que aspirar a una progresión geométrica por parte del alumno, el cual no sólo tendrá fe y seguridad en lo que le dice el maestro, sino que se identificará con su dedicación y entusiasmo, procurando buscar colaboradores y hacer prosélitos de las ideas científicas que le han sido enseñadas.

El profesor procurará que, además de que el alumno capte integralmente sus conocimientos, logre, llevado de entusiasmo y tesón científico por un lado, y de su propia iniciativa por otro, que al cabo de los años supere a su maestro en la labor docente y de investigación. Cuando esto sucede y existen constantes ejemplos de ello, el maestro se sentirá orgulloso de su hijo espiritual, porque sabe que su modesta obra primaria no desaparecerá con él, sino que será eterna.

Pero el hecho de acercarnos a la verdad mediante la investigación y la oportunidad magistral de enseñarla, con ser conceptos de alto tenor espiritual, le faltaría para una trilogía completa, su objetivo más sublime: ser útil al ser humano, combatir la enfermedad, aliviar el dolor y devolver la salud.

P r o f e s o r A n g e l L a s a l a
UNIVERSIDAD DE ZULIA. MARACAIBO. VENEZUELA
(1979)